

あゆみ学園だより

2024年9月号
福岡市社会福祉事業団
福岡市立あゆみ学園

今年の暑さはけた違いで、熱中症警戒アラートが連日発表されていました。夏休みは、体調を考えゆっくりと過ごされた方、里帰りして祖父母や親戚と顔を合わせたり、お出かけしたりした方など、それぞれの過ごし方で思い出を作られたことでしょう。1学期最後の行事、夏祭りでは、多くのご家族に参加していただき、楽しく賑やかな時間に過ごすことが出来ました。皆様のご協力に感謝いたします。

さて、2学期が始まり今月は個別面談が予定されています。ご家族と担任で前期の療育を振り返り、後期の支援について考えてまいります。どうぞ率直なご意見をお聞かせください。

また、先月21日にはあゆみ学園の公開セミナーを開催致しました。保育園、放課後等デイサービスや事業所など肢体不自由児に関わる方19名が参加されました。職種も様々であり、職員にとっても他施設での子どもたちの過ごし方や必要な支援を共有する機会にもなりました。今後も子どもたちが地域で過ごす場所や人との連携を充実させていきたいと思ひます。

副園長 松元美智子

行事予定

6	金	センタープール (ぱんだ・きりん・ぞう・りす)	20	金	個別面談日 (うさぎ)
11	水	学習会「福祉用具」(ひよこ)			交流保育(きりん・ぱんだ)
		交流保育(ひよこ)	24	火	グループ懇談(ぞう)
12	木	学習会「福祉用具」(ひよこ)			交流保育(ぞう)
		交流保育(ひよこ)	25	水	個別面談日(ひよこ)
13	金	センタープール (ぱんだ・きりん・ぞう・りす)	26	木	個別面談日(ひよこ)
		交流保育(うさぎ)			避難訓練
19	木	歯磨き指導	27	金	保護者会
					グループ懇談(りす)
			30	月	個別面談日 (ぱんだ・きりん・ぞう・りす)

感染症の流行

この夏は溶連菌感染症と手足口病が流行りました。また、新型コロナウイルス感染症も新しい変異株による罹患者が増えています。

世の中のコロナ対策は緩んでいますが、コロナ禍で身に付いていた感染予防策は多くの感染症にも有効です。特に流行のタイミングではコロナ禍の感覚に立ち戻ること感染の機会を減らせると思います。手洗いや消毒、換気等基本的な感染対策を心がけ、元気に秋の運動会シーズンを迎えられると良いですね。

なお、コロナは5類移行しましたが園内の対策や対応は継続しています。体調に問題がある場合は必ずお知らせください。またコロナと診断された(ご家族を含む)場合は速やかにご連絡をお願いいたします。

看護師 澤頭 志保

第52回 あゆみ学園うんどうかい ～秋の親子レクリエーション～

10月26日(土)に“あゆみ学園うんどうかい”を開催します!

あゆみ学園では最後のうんどうかいということで、屋形原特別支援学校でうさぎ、ぱんだ、きりん、ぞう、りすグループの5グループの子ども達の参加となります。

クラス競技の内容はどれも子ども達が日頃から取り組み、大好きな遊びが盛りだくさんです。ご家族の皆様は療育の様子を少しでも知っていただく機会になればと思います。

今年も子ども達の笑顔が溢れる温かいうんどうかいになるよう、ご協力をよろしくお願ひいたします。

保育士 吉開 彩香